
Le vice-président cubain Ramiro
Valdés évalue la marche du
programme d'investissements à
Matanzas

La Havane, 20 juin (RHC)- Le vice-président cubain Ramiro Valdés a evalué dans la province de Matanzas
la marche du programme d'investissements en cours d'application dans l'Entreprise Industrielle Ferroviaire,
dans l'Union Électrique et dans le Ministère du Tourisme du district de Cárdenas.
Pedro Moya, directeur de l'entité industrielle a expliqué à Ramiro Valdés la marche du processus de
construction de wagons de chemins de fer dont 51 doivent être fabriqués cette année et l'année
prochaine.

Le vice-président cubain s'est également vu expliquer des détails du processus d'investissements dans
l'enfouissement de câbles dans la station balnéaire de Varadero qui avance suivant le chronogramme
établi.

Ramiro Valdés a insisté sur la rigueur, sur la qualité et sur l'accomplissement du chronogramme
d'investissements étrangers qui doit prendre fin en quatre mois avant le début de la haute saison du



tourisme.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26367-le-vice-president-cubain-ramiro-valdes-evalue-la-
marche-du-programme-dinvestissements-a-matanzas
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